Anerkennung der Gebärdensprache in der Schweiz – Realität oder Traum?



Wir möchten die Anerkennung der Gebärdensprache auf nationaler Ebene.

Wie sieht es aktuell mit der Anerkennung der Gebärdensprache in der Schweiz aus? Und wie gehen wir weiter vor?

André Marty vom Schweizerischen Gehörlosenbund SGB-FSS informiert uns über den Stand der bisherigen und geplanten politischen Aktionen rund um die Gebärdensprache.

Er zeigt uns auch die Vorteile der Anerkennung der Gebärdensprache auf.

Referat von André Marty, Verantwortlicher Public Affairs, Schweizerischer Gehörlosenbund SGB-FSS.

Wir bitten Sie um eine Anmeldung bis 07. Juni 2021 an kofo@iggh.ch



Für Gehörlose, Schwerhörige, Ertaubte, CI-Träger & Hörende

Montag, 14. Juni 2021 19.00 Uhr

Auditorium Walkerhaus Belpstr. 24, 3007 Bern

Gebärdensprachdolmetscherinnen und induktive FM-Anlage für Hörhilfetragende



